



PROYECTO DE RESOLUCION

Honorable Cámara de Diputados de La Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de interés legislativo la inauguración que se realizará el día 21 de Marzo del corriente en el Hospital de Alta Complejidad en Red "El Cruce Néstor Carlos Kirchner" de la escultura al aire libre, en homenaje a los desaparecidos del ápolito de la salud, durante la última dictadura cívico-militar.

> Diputada Frente Para la Victoria H.C.D. Provincia de Buenos Air :

Dr. JUAN DE JESUS Presidents Bloque Frente Para la Victoria H.C. de Protados de la Poia, de Bs. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Se debe considerar que hacer memoria resulta fundamental para construir el futuro, por ello la Dirección Ejecutiva del Hospital El Cruce-Néstor Carlos Kirchner, decidió emplazar una escultura al aire libre en recuerdo a los trabajadores de la salud desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar, que pretende ser a la vez testimonio y homenaje a las personas que aportaron su trabajo, ideas y esfuerzo a la salud pública.

En este sentido, durante 2012 la dirección del hospital El Cruce-Néstor Carlos Kirchner organizó el primer concurso de escultura al aire libre denominado "Salud y DDHH", en el cual tuvieron una amplia participación artistas de todo el país. El jurado integrado por artistas y personalidades de la cultura, la salud y los derechos humanos eligió la obra "Por la Memoria" de la artista Nélida Valdés de la ciudad de Mar del Plata.

El criterio con que se ha elegido la obra ganadora que se emplazará en los jardines del Hospital "es que la imaginamos como parte de nuestra institución, en el marco de un espacio donde nuestros pacientes y sus familiares puedan detenerse, reflexionar, observar y pensar en nuestra identidad a partir de la mirada reflejada en la obra de la artista", sostuvo el Doctor Arnaldo Medina, Director del Establecimiento.

La inauguración de la escultura ganadora se realizará el próximo jueves 21 de marzo a las 11 horas en el hospital de alta complejidad en red El Cruce-Néstor Kirchner en el marco de las actividades que se realizan con motivo del Día de la Memoria y la Justicia. Se trata de una escultura de cuatro metros de alto por dos de ancho cuya forma es cilíndrica realizada en acero inoxidable. Es una obra hecha para perdurar en el tiempo que será emplazada en los jardines del Hospital para convertirse en un símbolo que nos recuerde a los desaparecidos del ámbito de la salud en la última dictadura cívico—militar.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Duenos Aires

Por todo lo anteriormente expuesto, es que solicito a los señores legisladores que

acompañen el presente proyecto de resolución.

FERNANDA RAVERTA Diputada Frente Para la Victoria H.C.D. Provincia de Buenos Air

Prosidente
Prosidente
Para la Victoria
Pota, de Bs. As.